

Le président cubain Raúl Castro s'entretient à New York avec ses homologues de la Russie et de la France



La Havane, 29 mars (RHC).- Le président cubain, Raúl Castro, s'est entretenu à New York avec ses homologues de la Russie, Vladimir Poutine et de la France, François Hollande dans le contexte du débat annuel de haut niveau de l'Assemblée Générale de l'ONU.

Au cours des entretiens, Raúl Castro et ses interlocuteurs ont constaté le bon état des liens bilatéraux et ils ont envisagé de nouvelles actions pour renforcer les relations.

Le chef d'État cubain a assisté, également, à une réception offerte par le président étasunien, Barack Obama, en l'honneur des participants aux sessions de l'ONU.

Au cours de la journée de lundi, Raúl Castro a prononcé un discours devant l'Assemblée Générale de l'ONU dans lequel il a signalé que la communauté internationale pourra toujours compter sur la voix

sincère de Cuba face à l'injustice, à l'inégalité et en faveur de l'établissement d'un ordre international plus juste et équitable.

Depuis son arrivée à New York, jeudi dernier, le président cubain remplit un vaste programme d'activités qui a inclus des rencontres avec des personnalités étasuniennes et internationales ainsi que les cérémonies d'établissement de relations diplomatiques de Cuba avec les Îles Marshall et avec Palau.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/70840-le-president-cubain-raul-castro-sentretient-a-new-york-avec-ses-homologues-de-la-russie-et-de-la-france>



Radio Habana Cuba